

## SAG pide colaboración por brote de mosca de la fruta

El Servicio Agrícola y Ganadero realizó una actividad en la capital para pedir colaboración a la ciudadanía en la erradicación de la mosca de la fruta (*Ceratitis capitata*), que causa preocupación ante el registro de nuevos brotes.

A raíz de las alertas por la presencia del insecto en Las Condes, Pudahuel, Peñalolén, Pedro Aguirre Cerda, Recoleta, La Reina, Providencia, Santiago, San Joaquín, San Miguel, Ñuñoa, Estación Central, Conchalí, Independencia y Quinta Normal, el SAG reforzó sus operaciones con más de



LAS LARVAS DE ESTA MOSCA DESCOMPONEN LAS FRUTAS.

300 funcionarios que estarán realizando labores como instalación de trampas, tratamientos fitosanitarios, podas, descargas y levantamiento de muestras

de fruta directamente en algunos domicilios de la zona en campaña.

“Hemos tenido problemas de la plaga de la mosca de la fruta en otros años y

hemos logrado erradicarla. Este año tenemos una serie de condiciones que han favorecido el ingreso y dispersión de la mosca en nuestro territorio, por lo que tenemos una fuerza de tarea tremenda, ya que necesitamos erradicar en el más corto plazo posible”, dijo el director regional del SAG metropolitano, Claudio Ternicier.

Este servicio público hizo un llamado a que la ciudadanía facilite el ingreso de fiscalizadores identificados a los domicilios para la toma de muestras, si se requiere. 🙏